

El docente de matemáticas en medio de la crisis sanitaria

M. E. M Guillermina Sánchez López

Dr. José Dionicio Zacarías Flores

El surgimiento de la pandemia del COVID-19, a nivel mundial ha representado un parteaguas para el sistema educativo en todos los niveles, docentes que hasta el momento se mantenían completamente alejados de los medios digitales, han tenido la necesidad imperiosa de informarse, conocer y de implementar estos, como único recurso para poder continuar su trabajo, la comunicación a distancia con los estudiantes se convirtió en una gran necesidad.

¿Qué medios tenemos como docentes de matemáticas para desempeñar nuestra labor?

¿Cómo modificar nuestras planeaciones de manera que puedan los estudiantes seguir apropiándose de los conocimientos?

¿La clase tradicional de matemáticas es posible llevarla a cabo en estos momentos?

El presente trabajo tiene como finalidad plantear algunas opciones de trabajo utilizadas por los autores del mismo, considerando diferentes contextos que tienen los estudiantes a nuestro cargo.